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質 問 者 件 名 要 旨 質問の相手方

児玉 孝德

中山 美幸

１ 防災行政について (1) 現在の災害対策を問う。
(2) 広域的な災害発生時の備えは。
(3) 災害等により大規模な車の立往生が
起こったときの対策はあるか。

(4) 災害時に通信障害に陥った時の対策は

大丈夫か。

(5) 防災 DX をどのように進めているのか。

(6) 避難路に停電保証付誘導灯の設置はで

きないか。

(7) 避難所の設備の充実を。

(8) 今後の安全安心な防災対策を示せ。

町 長

２ 自転車のヘルメット

着用について

(1) 自転車のヘルメットが努力義務化され
たが，本町の着用率はどうか。

(2) 購入費の助成はできないか。
町 長

１ 介護保険制度について (1) 介護サービスはどのように提供され

ているか。

(2) 介護サービスの利用者の動向，利用

状況はどうか。

(3) 第 9期介護保険事業計画の準備状況

はどの様になっているか。

(介護保険料を含む。)

町 長

草原 正和

１ セントロランド・旧

あすぱる大崎について

(1) 譲渡後のセントロランドの運営につ

いてどのように把握・評価しているか。

(2) 道の駅としての機能は達成している

か。

(3) 温泉施設は住民福祉の向上と健康増

進が十分図れているか。

(4) 民間譲渡の募集時の事業計画と現状

について。

町 長

２ ゴミ問題について (1) リサイクルを始めた経緯と現状はど

うなっているか。

(2) ゴミの回収回数増加の要望について

どう対処されるのか。 町 長



質 問 者 件 名 要 旨 質問の相手方

稲留 光晴

１ 本町自治体とインボイ

スについて

(1) 本町が「売り手」となるケースと「買

い手」となるケースのインボイス制度

の影響はどうか。

町 長

２ 人口減少対策について (1) 過去 10 年間の人口動態を示せ。

(2) これまでの対策及び効果をどう分析し

ているか。
町 長

３ 空き家および放棄地に

ついて

(1) 現状を示せ。

(2) これまでの対策とその効果をどう分析

しているか。
町 長

中倉 広文

１ 水田活用直接支払交付

金の畑地化促進事業につ

いて

(1) 現在の取り組みについて。

(2) 課題をどのように捉えているか。

(3) 今後の対応について。
町 長

２ 有機農業推進について (1) これまでの取り組みについて。

(2) 今後の推進方法について。 町 長

３ マイナンバーカードの

活用について

(1) これまでの利用状況について。

(2) サービス拡充の考えはないか。 町 長

岡元 修一

１「教育の町大崎」の実現

について

(1) 町長の学校教育における所信表明につ

いて問う。

(2) 教職員等の研修や支援体制，授業改善

について問う。

(3) 少子化の中にあって今後の学級編成等

についてどのように考えるか。

(4) 学習支援員の実態調査について。

(5) 学習支援員の拡充の考えはないか。

町 長

教 育 長

２ 大崎町地域にぎわい

づくり事業について

(1) 事業の目的と活用実績について示せ。

(2) 年間予算と補助上限額はどのようになっ

ているか。

(3) 過去に事業実施した団体の事後評価は

どうなっているか。

(4) 大崎町地域にぎわい事業の見直しの考

えはないか。

町 長



質 問 者 件 名 要 旨 質問の相手方

藤田 香澄

１ 子どもの大崎町での居

場所づくりについて

(1) 不登校及び不登校とは定義されないが，

学校に通いづらいと感じている子，ある

いは通級の対象となる子は，昨年度時点

でどのぐらいいるのか。

(2) 様々な背景を持つ子どもたちと向き合

う教職員の理解促進に向けて行ってい

る取り組みは何か。

(3) 子どもの第三の居場所づくりについて

これまでに検討されたことはあったか。

町 長

教 育 長

２ 子ども真ん中のまちづ

くりについて

(1) 国としてこども家庭庁の創設やこども

基本法の施行に伴い，大崎町では子ども

中心のまちづくり及び，子ども施策をど

のように推進していく考えか。

(2) 現時点で，子どもの意見を反映した方

が良さそう，関わりしろを作れそうと考

える取り組みは何か。

町 長

教 育 長

３ 男女共同参画推進事業

の進捗について

(1) 大崎町役場の女性男性比率(一般職・会
計年度任用職員それぞれ）及び管理職の

女性男性比率はどうか。

(2) 男女共同参画事業の進捗，その中でも

特に「町職員に対する研修の実施」「町

の政策・方針決定過程への女性の参画の

推進」について，最終の目標値と進捗状

況はどうか。

(3) 行政における女性の管理職を増やすこ

との重要性をどのように認識している

か。

増やすのに必要な取り組みは何とお考え

か。

町 長

４ 選挙公報の導入及び条

例化について

(1) 大崎町議会議員選挙及び町長選挙にお

いて，選挙公報の導入の検討をこれまで

にしたことはあるか。

(2) 選挙公報を導入するにあたって，課題

と認識していることはあるか。

(3) 導入する場合，追加でどのような検討

が必要になりそうか。

町 長



質 問 者 件 名 要 旨 質問の相手方

平田 慎一

１ 町民への情報公開につ

いて

(1) 町民への情報公開の認識及び考えを問

う。

(町民への積極的な情報公開，情報共有の
必要性の認識及び現況は。）

(2) 個人情報保護法・不正競争防止法等の

認識と考え，その取り扱い状況及び運用

状況について問う。

(3) 情報公開請求以外に情報開示を行うこ

とがあるのか問う。

(情報公開条例に基づく情報公開請求に
ついての現況も含む。）

町 長

２ 行政監査の現況認識に

ついて

(1) 行政監査及び財政援助団体等に対する

監査及び現況認識について問う。

① 一般社団法人大崎町 SDGs推進協議
会のマルおおさき改修工事の事前着工

問題について問う。

② 大崎町衛生自治会の収支決算に出て

いない通帳の発覚についての認識と会

計処理は旧住民環境課が会計処理を行

っており，地方公務員法第 29条に抵触
するのではないか認識と対応を問う。

③ (有)そおリサイクルセンターの一社独
占の契約状況、委託管理費の指摘やリサ

イクル品の民間価格との価格差の問題，

JICA事業について年 5回本町職員も含
め，同じような人が毎回行っているよう

だが，事務処理を含め適正なのか問う。

(2) 上記の件について，監査委員の認識・

見解を問う。

町 長

監 査 委 員


